

# MÁS QUE UNA DIETA

«Se amplía el ataque y vamos creciendo en  
atreimiento, mente y peligrosidad.  
Cuidado, que los grupos de intransigente  
beligerancia antiespecista están  
floreciendo como margaritas.  
Hoy atacamos esta empresa en su  
infraestructura, mañana será a sus dueños  
y colaboradores de cualquier tipo.  
Para todxs ellxs pronosticamos  
plomo y esquirlas.  
Liberación animal sin consideraciones con  
quien se cruce por delante»

- Grupo de Respuesta Animal

Warzone Distro  
WARZONEDISTRO.NOBLOGS.ORG  
warzone\_distro@riseup.net  
Edición en español por  
Biblioteca Antiespecista R-209  
r209.net  
2024



Una conversación entre  
Warzone Distro y los prisioneros  
antiespecistas del caso Susarón

**Antes de empezar, podrían darnos una actualización. Lo último que supimos fue que uno de ustedes había sido liberado**

Sobre nuestro caso y una pequeña actualización:

El día 03 de noviembre del 2022 somos detenidos 4 compañerxs, acusados del ataque incendiario a la empresa cárnica Susaron, industria nacional que lleva años abasteciendo a todo el país de carne de vacuno, cerdo y ave.

El día 04 de noviembre, los cuatro somos dejados en prisión preventiva, por lo que dura la investigación. Acusados de la quema de 6 camiones, la sala de refrigeración y la sala de ventas de la Empresa. Y dos de nosotros, a parte acusados de tenencia de municiones.

Desde ahí, nuestra situación como grupo en términos carcelarios ha tenido varios movimientos. Primero que todo, nuestra compañera Itamar consiguió después de una larga lucha judicial una condena de 5 años de libertad vigilada. Lo cual implica que puede estar fuera de prisión, cumpliendo esa medida bajo control del estado. Debiendo reportarse cada tanto en una sede de los carceleros, bajo un régimen de vigilancia constante.

Lo que respecta a los otros 3 (Rucio, Tortuga y Panda), están a la espera de la misma salida que la compañera, esperando que se agilicen algunos trámites legales, que en la cárcel de hombres de Santiago 1 demoran más, por su gran desorden y corrupción institucional.

Esperando todos que "la libertad" sea lo venidero, pero aún arriesgando en caso de salir mal las cosas, condenas que parten desde los 5 años de prisión hasta más de 10 años.

Actualmente ya llevamos 19 meses en prisión.

**Aquí en el territorio colonizado llamado estados unidos, existe un gran debate acerca del veganismo straight edge, y su relación con el anarquismo. No solo se da el debate sobre su compatibilidad, si no también sobre la noción de que esta tendencia de la liberación total entre anarquistas se encuentra en declive.**

**Quienes participamos de Warzone Distro entendemos que debido a la expansión del estado represivo, muchos anarco-nihilistas e individualidades veganas straight edge operan de manera clandestina, publicando muy pocos comunicados de sus acciones, incluso sin publicarlos.**

**Recientemente se nos ha hecho notar sobre el despertar de la actividad anarco-nihilista straight edge en el territorio conocido como México, en donde nos han explicado que el movimiento solo ha estado en hibernación.**

Esta vivencia en común de muchos anárquicos ha sido uno de los elementos que ha marcado nuestra perspectiva sobre ser straight edge y el por qué. Así como también y no de menor manera, el que muchas generaciones de jóvenes insurrectos se han perdido en el deterioro mental y físico que genera la telaraña de las drogas y su lenta y camuflada intromisión en las vidas de quienes la comienzan a consumir, en especial individualidades tendientes a la depresión. Así restando potencia de manera dramática a movimientos de resistencia que requieren personas comprometidas y preparadas para los retos que implica dar combate a una maquinaria tan gigante y bien afinada como lo es la estructura de dominación reinante.

**Por último, ¿tienen algún mensaje para nosotros, para los lectores de esta entrevista, o para otros cómplices anarco-nihilistas, veganos straight edge del resto del mundo?**

En conclusión y después de repasar ampliamente nuestra base política. Nuestro llamado es sencillo y claro: a no bajar las manos y nunca identificar la soledad ideológica o el sentirte un bicho raro como algo que te haga sentir en lo incorrecto. Al contrario, en un mundo dominado por estandartes de sometimiento y homogenización, el escapar del común denominador es sinónimo de que algo estás haciendo bien. Aunque seas el único en tu escuela, familia o barrio que comprende esto que estamos hablando aquí; no dejes de pelear y darlo a conocer. Vive orgulloso de tu sensibilidad, valentía y empatía.

No temas jamás las consecuencias de la acción y la práctica, ni temas ser marginado o mirado con rechazo. Porque una vida de sometimiento, adaptación y miedo no es vida. Es solo vegetar.

Evita cámaras, evita dejar huellas, evita mostrar tu rostro y contextura, evita soplonos, evita hablar de más. Pero hazlo...

Quema, destruye, incendia, cuestiona, libera y difunde la idea que va detrás.

El pasado es un fracaso, el futuro una encrucijada. Pero el presente... es un regalo.

Ahora es hora.

**“NI CULPABLES, NI INOCENTES; ENEMIGOS SIMPLEMENTE!”**

existe una batalla cuesta arriba al intentar mantener discusiones con anarquistas no-straight edge sobre las adicciones. Los anarquistas straight edge suelen ser llamados con desdén como "políticos de la pureza" o "privilegiados" (a pesar de que muchos de nosotros venimos de contextos de pobreza donde las adicciones y la muerte dominan entre los barrios en que crecimos).

**Siempre estamos interesados en escuchar perspectivas críticas sobre la cultura de la intoxicación desde otros territorios colonizados ¿Podrían compartir algunas de sus historias personales que les han llevado a adoptar un estilo de vida straight edge como parte de su praxis anarquista?**

Con respecto al concepto straight edge; siempre hemos visto como esencial el cuidado de nuestro cuerpo como templo y como canal de enfrentamiento directo. Y así mismo negándonos al control brutal que ha ejercido el estado y sus tentáculos a través de las drogas, arruinando generaciones enteras de rebeldes a causa de esta misma. Y no cabe en nuestro concepto de oposición a toda explotación y aparato de dominación, el que por nuestra propia autocomplacencia y debilidad mental se nos subyugue a través de sustancias hechas para apaciguar el descontento y el colapso. Y como anárquicos-nihilistas comprendemos nuestro cuerpo y nuestra mente como lo único de lo que somos dueños y nuestra principal arma.

En general entre nuestros pares straight edge, tenemos asuntos muy en común que nos llevaron a la decisión de posicionarnos como libres de drogas.

En general acá en estos territorios la vida en los barrios marginales implica una convivencia constante y atosigante con el flagelo de la droga. Viendo como se destruyen familias enteras con sus descendencias incluidas. Mientras al mismo tiempo con rabia e impotencia observamos como las casas de los traficantes y su cantidad de autos de lujo crecen y crecen. Siendo este un cáncer que se esparce por casi todos los barrios, así mismo el control que estos tipos tienen en las calles, el cual sigue mostrando un crecimiento desmesurado. Transformándose con el tiempo estos personajes que abastecen la droga, en directos agentes de la policía en las poblaciones, delatores y amedrentadores de gente que no puede defenderse, funcionando como micro estados de orden interno, con soldados armados propios.

Para nosotros esto resulta elemental en posicionarnos responsablemente como contrarios al consumo y tráfico de drogas. Viendo a los traficantes igual de enemigos que un policía o un gobernante.

**¿Cómo describirían la presencia anarco-nihilista vegan straight edge en el territorio que habitan?**

En nuestro territorio se han dado ciclos donde han proliferado los grupos anarco nihilistas vegan straight. Especialmente grupos de acción, donde justamente tenemos un caído, el compañero Sebastian Oversluij "pelao Angry", que muere en un asalto armado a la entidad banco estado el año 2013. En un tiroteo con el personal armado de la sucursal, aquel compañero fue un férreo practicante de la causa vegan straight edge, llevando su vida al son del anarco nihilismo y todo lo que eso implica.

Hoy en día la presencia de esta especie particular de rebeldes está en declive por el avance de una mentalidad mercantil y mucho más apegada a las apariencias. Lo cual sin duda ha impactado en como han evolucionado las generaciones de anárquicos. La droga ha entrado fuerte en las juventudes que tienen una posición de confrontación con el poder y eso ha mermado el avance en muchos aspectos de la lucha y combate contra la autoridad y sus redes. Lo mismo con respecto al veganismo; hubo un tiempo donde por estos lados ser anárquico era casi sinónimo a tener una postura antiespecista o vegan. Pero con el tiempo eso se fue diluyendo en el mismo avance de la superficialidad ideológica ya comentada, y practicas éticas tan necesarias como marcar una brecha con la mentalidad de mercado, como lo es el veganismo o ser libre de drogas, fue quedando rezagada, justamente por falta de difusión y propaganda por el hecho, de los mismos activistas.

A raíz de eso, justamente lo que motivaba fuertemente nuestras acciones como grupo, era la difusión de ese mensaje, algo diluido por el tiempo: la guerra contra la existencia desde una perspectiva anarco-nihilista y fervientemente antiespecista y straight edge. Lo cual a nuestro gusto cumplió su cometido, ya que esas discusiones se volvieron a dar a raíz de la acción y nuestra posterior detención. Y en consecuencia; constante elaboración de material de propaganda referente a nuestro pensamiento ideológico. Lo cual nos prende en algo el anhelo de ir reflotando en generaciones venideras esta posta incendiaria, que no tiene ni una intención de pactar o tratar con el enemigo, llámese industria de la explotación animal o cualquier autoridad que se nos busque imponer.

**En una reciente publicación anarquista, apareció un artículo titulado "Antiespecismo: una guerra de intransigente beligerancia" en referencia a Grupo de Respuesta Animal. Lo que más llamaba la atención del artículo era el hecho de que a pesar de que el autor glorificaba el antiespecismo y la liberación animal, existía una crítica hacia el veganismo, algo que**

**muchos veganos nihilistas consideramos algo decepcionante (además de confuso ja ja).**

**Esta es una cita de dicho artículo:**

*"Es tiempo de abandonar la dieta vegana como prerrequisito para el antiespecismo. La crítica de como nuestro mundo trata a los animales es mucho más importante. Dejemos que los argumentos en torno a la dieta mueran."*

**Para quienes hemos leído el artículo nos pareció interesante ver al autor glorificar y romantizar las acciones del Grupo de Respuesta Animal, a la vez que aparentemente encasillaba al veganismo como una práctica indigna de ser glorificada y romantizada. Entendemos un estilo de vida vegano como un acto individual de negación contra la supremacía moral humana en general, y en particular como una forma de sabotaje contra las relaciones autoritarias con los animales.**

**¿Cuáles son sus ideas y experiencias personales sobre ser veganos y como se relaciona con el anarco-nihilismo?**

Con respecto a la discrepancia que abre el artículo, para nosotros es bastante sencillo:

Si hubiéramos sido parte de los partisanos que buscaban liberar territorios en la europa oriental controlada por los nazis bastardos, nos hubiera parecido inmoral e impracticable comprar o consumir productos salidos de los campos de concentración, sean manufacturas forzosas o hasta productos hechos con los mismos cuerpos de los cautivos. Bajo esa premisa no vemos cuerdo el estar dispuesto a dar nuestra vida en una guerra desigual contra una industria mundial, atacando sus centros, amenazando a sus partícipes y poniéndonos en constante riesgo de muerte o prisión, para consumir por comodidad y egoísmo lo que ahí se produce, ¿Qué absurdo suena, no?

Y aunque fuese desde fuera de la industria, que ya pareciera ser completamente disparatado el consumo proveniente de esta misma para un antiespecista. En sí, el uso como bien o mercancía de consumo de un animal, nos parece impracticable. Creemos que tienen el mismo derecho a vivir que un humano. Y no nos importa que ciertas doctrinas humanas o culturas ancestrales consideren lo contrario. Ya que si un niño esta siendo devorado por un grupo de otros humanos en nuestra presencia lo defenderemos y evitaremos su deceso, ¿o no?. No vemos porque con un animal no habría que hacerlo.

El no-veganismo nos parece simplemente holgazán por parte de alguien que se llame anárquico o antiespecista. Y no comprendemos por qué se enfrascan en

discusiones tan estériles siendo que los animales están ahí encerrados siendo torturados, violados y asesinados. Mejor admitan que les da flojera cuestionar sus hábitos de consumo y que los insumos que brinda la explotación animal y la voraz cultura humana de devastación ecológica, les resulta cómoda, deliciosa y confortable. Al mismo tiempo que se horrorizan con crueles imágenes de mataderos y peleterías. Un absurdo simplemente.

Dicho eso; en lo que sí estamos de acuerdo, es que el veganismo sin acción directa es igual de absurdo y estéril. Ya que se vuelve solo un calmante personal y muy egoísta, mientras los horrores reales del especismo siguen existiendo sin tener a nadie que los enfrente mínimamente.

Para nosotros, ambas cosas son partes vitales equilibradamente esenciales una de otra. La acción directa y los hábitos. Porque "Nada cambia si no cambias".

Sobre la relación entre el anarco-nihilismo y el veganismo: En sí el concepto anarco-nihilista lo relacionamos a la perspectiva anárquica de enfrentar las problemáticas que genera una sociedad de dominación de manera confrontacional, activa y horizontal. Pero sin plegarnos a dictámenes ideológicos que provengan de ningún grupo humano. Entendiendo nuestra libertad y espontaneidad individual y la misma creatividad que de ella nace, como lo más esencial en la negación que llevamos como estandarte frente a esta fustigadora realidad de bienes y consumos. No haciéndole reverencia a ninguna autoridad. Ni siquiera a la que puede surgir en enredos de ego y conceptos en el mismo anarquismo. No respondemos a nadie excepto a nosotros mismos y nuestros vínculos. Haciendo esa aclaración necesaria, y como ya dijimos en la preguntas anteriores, no vemos ni un espacio para no entender el veganismo como parte esencial de un cotidiano que busque posicionarse en contra de la dominación de nuestra especie por encima de otras. Ya que parte por nosotros mismos el enfrentamiento práctico y conductual que le damos a dinámicas tan normalizadas y enquistadas como es el entender a los animales y su entorno como elementos de explotación para beneficio de nuestra enfermiza especie. Y en la dinámica base que comprendemos como timón en nuestras vidas, no cabe el ser partícipe del engranaje de explotación en ninguna de sus formas. Porque si no, para qué lo atacamos si nos estamos proveyendo de este mismo. No le vemos sentido. Creemos que la perspectiva del anarco-nihilismo va completamente ligada a una práctica vegana.

**Aquí en el territorio conocido como estados unidos, la cultura de la intoxicación aún se encuentra comúnmente ligada al movimiento anarquista. Mientras muchos de nosotros somos straight edge, siempre**